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L’INSTRUBAC 1 LITRE autoclavable peut être autoclavé à 134°C en respectant la méthode 
suivante : 
 
 
 

INSTRUBAC 1 LITRE AUTOCLAVABLE 
 

1) Nettoyer le bac et la poissonnière. (avec un détergent ou un détergent/désinfectant de surface) 

 
 

2) Placer la poissonnière dans le bac en s‘assurant qu’il n’y ait plus rien dans cette 
dernière. 

 
 

3) Refermer l’INSTRUBAC en vérifiant que le support de la poissonnière soit placé sur le 
rebord du bac permettant de maintenir une ouverture pour le passage de la vapeur. 

 
 

4) Emballer de manière traditionnelle dans du papier de stérilisation, jamais dans de la 
gaine thermo-soudée. 

 
 

5) Une fois emballé dans la feuille de stérilisation, et fermé par du ruban autoclavable, 
placer le tout à l’horizontal, en vous assurant qu’aucun objet lourd ne sera déposé sur le 
bac. 

 
 

 

Conditions d’autoclavage : 134°C  18 mn 
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SSTTEERRIILLIIZZAATTIIOONN  PPRROOTTOOCCOOLL  FFOORR  

TTHHEE  11--lliittrree  IINNSSTTRRUUBBAACC  

  
 
 
The autoclavable 1-LITRE INSTRUBAC can be autoclaved at 134°C in the respect of the 
following procedure: 

 
 
AUTOCLAVABLE 1-LITRE INSTRUBAC 
 

1) Clean the bin and the basket (with a detergent disinfectant or detergent solution for surfaces) 

 

2) Place the basket into the bin, after ensuring that the basket is empty. 
 
3) Cover the INSTRUBAC and check that closing ergots are put inside the bin keeping 

openingand then allowing vapour release. 
 
4) Pack separately, in traditional way, the cover in sterilization paper, but never in a 

weld sheath. 
 
5) Close with autoclavable tape. Place the packed INSTRUBAC horizontally in the 

autoclave. Do not lay heavy objects on it. 
 
 

Autoclaving conditions: 134°C ⇒ 18 min 
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